

La discoteca del Café Irún acoge una fiesta de música urbana con DJs y bailarines

Administrator-k idatzia

Ostirala, 2017(e)ko martxoa(r)en 17-(e)an 10:50etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el viernes día 17 de Marzo de 2017.

La discoteca del Café Irún acoge una fiesta de música urbana con DJs y bailarines

-

- M.J.A.
- IRUN

17 marzo 2017 00:17

La discoteca del Café Irún acogerá mañana sábado una fiesta dedicada a la música urbana, con actuaciones de hip hop, R&B, dancehall, reggaeton, reggae y afrobeat. Varios DJs y bailarines se darán cita en este evento musical, que comenzará a las 00.00 horas y se prolongará hasta las siete de la mañana. El programa comenzará con la DJ residente del Café Irún, Celine. A las 2.00, tomará el relevo el DJ Brooklyn, que pinchará música comercial y reggaeton. Una hora después llegará el turno del DJ invitado, que es MDK Ibiza, «un DJ internacional, especializado en música urbana y caribe, que ha pinchado en discotecas de Dubai, Londres y París, además de en Ibiza, que es donde reside», explica Zania Tounsi, responsable de eventos del Café Irún y organizadora de la fiesta. A los participantes citados, se sumará, con su actuación programada para las 4.30, el DJ R-Ask.

Con respecto a los bailarines presentes en la fiesta del Café Irún, destaca la actuación de la irunesa con raíces africanas Raquel Koroma, profesora de dancehall y directora de la academia Afrodelicious Dance Studio, quien combina ritmos caribeños, afro y urbano. También actuarán en la fiesta los bailarines de break dance Chinid y Aitor.